

**REVISTA COSTARRICENSE  
DE SALUD PUBLICA**

**DIRECTOR**

*Dr. Lenín Sáenz Jiménez.*

**CONSEJO EDITORIAL**

*Dr. Lenín Sáenz Jiménez*

*Lic. Vilma Solano B.*

*Dr. Leonardo Maranghello B.*

*Dr. Miguel Asís B.*

*Dr. Darner Mora A.*

*Dra. Gabriela Catarinella*

**CONSEJO ADMINISTRATIVO**

*Dr. Lenín Sáenz Jiménez*

*Lic. Leyla Garro V.*

*Sr. Omar Arce C.*

*Lic. Sergio Guillén M.*

*Dr. Francisco Gólcher V.*

*Lic. Flor Durán F.*

# **E**DITORIAL

Con la publicación de este número, la Asociación Costarricense de Salud Pública (ACOSAP) da con firmeza el segundo paso en sus esfuerzos para mantener la entrega periódica de una revista con la que espera satisfacer una de las responsabilidades que tiene con sus asociados y con el país.

Al igual que en la entrega anterior, la publicación continúa agrupando sus artículos en tres categorías básicas: una de trabajos de investigación, otra, de opinión y una tercera, de revisión bibliográfica. Sin embargo, las características especiales de algunos de los artículos nos han llevado a conformar con ellos una cuarta sección, que consideramos de información de interés general. En este número, consta de una base de datos sobre plaguicidas y un informe sobre la última epidemia de hepatitis por virus A en el cantón de Santa Ana, además del artículo de bibliografías especializada, que se ha ampliado de manera que en él no sólo se está comunicando a los lectores dónde conseguir la información más actual y útil sobre temas de especial interés para el salubrista, en este caso sobre bibliografía especializada en salud pública, sino que también se está incluyendo un resumer de la mayoría de esos artículos.

Al entregar este segundo número, deseamos expresar nuestra satisfacción por la respuesta que hemos obtenido de parte de quienes se interesan en escribir sobre estos temas, cuya colaboración nos permite someter a la consideración de nuestros lectores una amplia y variada gama de artículos. Deseamos insistir en nuestra invitación a participar activamente, y en señalar que las puertas de nuestra revista no sólo se encuentran abiertas para los asociados a ACOSAP.

Al igual que ocurrió con el número anterior, la publicación de éste coincide con la celebración de un evento de especial trascendencia para la Asociación: el Cuarto Congreso Nacional de Salud Pública, al que se ha denominado "*Dr. Juan Guillermo Ortiz Guier*", continuando nuestra tradición de reconocer de esta manera la labor sobresaliente de quienes han descollado en el campo de la salud pública en el país. Tomando en consideración la trascendencia de los momentos actuales, así como de sus implicaciones para la salud del país en las decisiones que se tomen, se ha decidido que en este congreso los temas centrales giren alrededor del futuro de la salud pública en Costa Rica. Aprovechamos la oportunidad para reiterar nuestra invitación a participar en esta importante actividad.

*Dr. Lenín Sáenz*  
Director